

Polresta Magelang Terima Hibah Tanah untuk Pembangunan Polsek Secang, Sinergi Pemerintah dan Kepolisian Perkuat Layanan kepada Masyarakat

Agung widodo - MAGELANG.PUBLIKJATENG.COM

Dec 17, 2024 - 22:24



Kapolresta Magelang, Kombes Pol Mustofa S.I.K, M.H, menerima hibah tanah dari Pemerintah Kabupaten Magelang untuk pembangunan Polsek Secang.

MAGELANG- **Kapolresta Magelang, Kombes Pol Mustofa S.I.K, M.H,** menerima hibah tanah dari Pemerintah Kabupaten Magelang untuk pembangunan **Polsek Secang**. Hibah tanah tersebut diserahkan langsung oleh **PJ. Bupati Magelang, Sepyo Achanto**, bertempat di Ruang Cemerlang Komplek Setda Kabupaten Magelang pada Selasa pagi, 17 Desember 2024.

Kegiatan yang dihadiri oleh berbagai **OPD Kabupaten Magelang, Kabaglog Polresta Magelang, Kapolsek Secang, dan Camat Secang**, diawali dengan penandatanganan **NPHD** (Naskah Perjanjian Hibah Daerah) yang dilanjutkan dengan acara **BAST** (Berita Acara Serah Terima) hibah tanah untuk pembangunan Polsek Secang.



PJ. Bupati Magelang, Sepyo Achanto, dalam sambutannya, berharap agar hibah tanah ini dapat dimanfaatkan secara maksimal untuk meningkatkan pelayanan kepada masyarakat. Ia juga memberikan apresiasi tinggi kepada jajaran Polresta Magelang yang telah sukses menjaga kelancaran berbagai event nasional seperti Pilpres, Pileg, Pilkada, dan Pilgub.

"Hibah tanah Polsek Secang ini adalah bentuk sinergitas antara Pemerintah Kabupaten Magelang dan Kepolisian untuk meningkatkan pelayanan ketentraman kepada masyarakat. Polsek merupakan simbol pelayanan yang baik, namun kita juga harus fokus pada pengembangan Borobudur sebagai destinasi super prioritas pariwisata," ungkap Sepyo.

Di kesempatan yang sama, **Kapolresta Magelang Kombes Pol Mustofa** menyampaikan bahwa **Polsek Secang** merupakan salah satu Polsek yang sangat strategis karena terletak di jalur transportasi nasional. Selain Polsek Secang, beberapa Polsek lainnya seperti **Polsek Salam, Polsek Mungkid, Polsek Muntilan, dan Polsek Mertoyudan** juga menjadi prioritas pembangunan.

“Untuk **Polsek Mungkid** sendiri, pembangunan sudah hampir selesai dan diperkirakan akan rampung di akhir tahun ini,” tambah Kombes Mustofa.

Kombes Mustofa juga menyampaikan terima kasih kepada Pemerintah Kabupaten Magelang atas hibah tanah ini. Ia menegaskan bahwa pembangunan Polsek yang lebih baik akan semakin memperkuat pengendalian situasi **Kamtibmas** di wilayah **Kabupaten Magelang**, baik selama proses **Pileg, Pilpres**, maupun **Pilkada**, yang semuanya berjalan aman dan kondusif.

“Polsek adalah simbol **Kamtibmas** di daerah. Semakin baik dan strategis keberadaan Polsek, semakin nyaman dan aman masyarakat akan merasa,” pungkasnya.

Dengan adanya hibah tanah untuk **Polsek Secang**, diharapkan sinergi antara pemerintah dan kepolisian akan terus memperkuat pelayanan publik, menciptakan **Kamtibmas** yang kondusif, dan menjaga keamanan di wilayah **Kabupaten Magelang**.

Editor: Jis Agung

Sumber: Humas Polresta Magelang